



EN PARTICULAR LA JUDICIAL Y LA ELECTORAL

Alerta la oposición: “Reformas de AMLO, en la ruta de Maduro”

Por eso el “silencio cómplice” ante el fraude y la represión en Venezuela, acusan

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La internacionalización del conflictivo proceso electoral de Venezuela atizó la confrontación de Morena y sus aliados contra la oposición en el Congreso de la Unión, e involucró las reformas del presidente López Obrador al Poder Judicial (PJ) y al Instituto Nacional Electoral (INE).

Mientras diputados y senadores de Morena, PT y PVEM insistieron en respetar la soberanía de Venezuela y la voluntad ciudadana

expresada por los venezolanos el pasado domingo, legisladores del PAN, PRI, MC y PRD acusaron que “el gobierno de México guarda un silencio cómplice ante el fraude electoral y la represión” en aquel país, porque “sus reformas van en la ruta de Nicolás Maduro”.

En la sesión de la Comisión Permanente, la senadora panista Kenia López reclamó que “la tibieza vergonzosa que ha mostrado el presidente López Obrador ante lo que sucede en Venezuela, se debe a que quiere seguir los pasos del dictador Nicolás Maduro”.

“Con sus reformas a la Constitución, que quiere imponer con su mayoría en el Congreso, busca cooptar al Poder Judicial y arrodillar al órgano electoral, que es lo que hizo el

gobierno de Venezuela. Se quieren quedar muchos años robándose las elecciones”, acusó.

La diputada priista Sue Bernal criticó el discurso del gobierno de Morena y dijo que “respetar la soberanía de otros países no es ser

condescendiente ni indiferente al fraude electoral y a la represión que se vive en Venezuela”.

La senadora Claudia Ruiz Masieu, ex presidenta nacional del PRI y excanciller, reprochó que “el gobierno interpreta hoy capricho-

samente los principios de la política exterior para beneficiar a su partido y guarda un silencio cómplice”.

Y aunque todos los partidos—incluidos los de la ‘4T’—aceptaron que para resolver el conflicto electoral se deben “transparentar las actas y los resultados electorales” que presuntamente dan el triunfo a Nicolás Maduro, PAN y MC propusieron a Morena plantear entre todos un punto de acuerdo para, a nombre de la Comisión Permanente, exhortar a Venezuela a transparentar su proceso electoral, pero no prosperó.



LUCÍA FLORES

Reclamo.

Legisladores de oposición, ayer, en el Congreso.

“Quiere cooptar al Poder Judicial y arrodillar al órgano electoral”

KENIA LÓPEZ RABADÁN Senadora del PAN